

## Pionierkameradschaft Ingolstadt

### Ehrungen während der Vorweihnachtsfeier 2018

Am 2. Adventswochenende fand die traditionelle Vorweihnachtsfeier der Pionierkameradschaft Ingolstadt in den Räumen des Casinos der Pionierkaserne auf der Schanz statt. Der Vorsitzende Oberstleutnant a.D. Peter Metzger konnte fast 90 Mitglieder begrüßen, darunter auch Brigadegeneral a.D. Wolfgang Krippel, Oberst a.D. Claus Roser, Oberst a.D. Max Lindner, den Vorsitzenden des Bundes Deutscher Pioniere und den Bürgermeister der Stadt Ingolstadt Albert Wittmann.

Nach einem besinnlichen Auftakt mit vorweihnachtlicher Musik und Geschichten rund um Weihnachten, blickte der Vorsitzende auf ein ereignisreiches Jahr mit vielen interessanten Ausflügen und Veranstaltungen zurück. Er dankte den Mitgliedern für die meist rege Teilnahme und betonte, dass nur mit dem Engagement Vieler ein aktives Vereinsleben möglich sei.

Peter Metzger bedankte sich bei einigen Mitgliedern für deren besonderes Engagement im ausklingenden Jahr und zeichnete sie mit einer Dankurkunde und einem Sachpreis aus:



Oberstabsfeldwebel a.D. Herbert Geinzer, Stabsfeldwebel a.D. Rudolf Zwiefelhofer und Oberstabsfeldwebel a.D. Erich Häublein standen immer als Fahnenträger und Fahnenbegleiter bei besonderen Anlässen bereit.

Stabsfeldwebel a.D. Walter Tauschek stellte bei allen Veranstaltungen die fotografische Dokumentation, seine Ehefrau Doris die digitale Bearbeitung sicher.



Stabsfeldwebel a.D. Alexander Steinig hatte auch in diesem Jahr wieder fleißig Preise gesammelt und die Tombola vorbereitet.

Einige Damen hatten zum Grillfest Kuchen gebacken, sie erhielten aus den Händen des Vorsitzenden ein kleines Geschenk.



Anschließend wurden langjährige Mitglieder für ihre Treue zur Pionierkameradschaft geehrt:



25 Jahre sind Klaus Forster, Hauptfeldwebel d. Res. Thomas Pfennig und Walter Tauschek dabei, sie erhielten die **silberne Pionierehrennadel**.

Den Kameraden Stabsfeldwebel a.D. Dieter Resch, Oberstabsfeldwebel a.D. Jürgen Beyer, Hauptmann a.D. Fritz Roth und Oberstleutnant a.D. Klaus op de Hipt sprach der Vorsitzende Dank und Anerkennung aus für 30-jährige treue Mitgliedschaft und überreichte eine **Ehrenurkunde**.



Die Kameraden Erich Häublein und Brigadegeneral a.D. Wolfgang Krippel wurden mit der **goldenen Pionierehrennadel** für 40-jährige Mitgliedschaft ausgezeichnet.

Nach einer Brotzeit begann der Losverkauf für die Tombola, die auch in diesem Jahr wieder mit 200 Gewinnen reichlich bestückt war. So konnte jeder mehrere Gewinne mit nach Hause nehmen.